

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

2019富士通アイソテックBBC納会

12月11日（水）19時より富士通アイソテック(株)食堂にて納会が行われました。納会では日ごろからお世話になっている皆様（地域活動の関連団体・部員の所属会社・高校野球時代の関係者・サポーター）をお招きし1年の感謝として開催しました。また当日、特別賞に今年退職される富士通事業部の岸本美紀さんの他、塚本健太マネージャー、村上昂暉選手らが選出され表彰を受けました。



河野監督に続いて、選手一人一人から感謝の気持ちと来年の抱負を語りました。



「塚本健太マネージャー」

クラブチームの中で、クラブ運営等、裏方としてチーム、選手を影で支えてきてくれました。その労と選手達から絶大なる信頼を得ていることに対し、特別賞が贈られました。



「村上昂暉選手」

スランプが続く中、クラブ東北大会の代表決定戦で、初回二死から繋げたチャンスに満塁ホームランを打ち、選手・サポーターが涙した試合が今でも蘇ってきます。このホームランが引き金となり代表を勝ち取ることが出来ました。その村上選手に特別賞が贈られました。



「小野裕紀選手兼マネージャー」

<納会締め挨拶>

今年もたくさんの方に大変お世話になりました。1年間無事活動出来たのも皆様のご理解、ご協力を頂いたからだと思います。

大変感謝しております。

来年もどうぞ宜しくお願いします。



約70名の方に参加していただきました。